

PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada Yth
Calon Responden
Di Tempat

Dengan Hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini saya mahasiswi S1 Keperawatan, Universitas Esa Unggul.

Nama : Novia Elma Ulpa Heluth

Nim : 2013-33-006

Akan melaksanakan penelitian mengenai : **“Pengaruh Dekapan Ibu Terhadap Rasa Nyeri pada Bayi Saat Diimunisasi di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat”** Sehubungan dengan penelitian tersebut saya mohon untuk kesediaan Bapak/Ibu menjadi responden untuk saya amati. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi respon nyeri yang dialami oleh bayi dan efektifitas dari setiap tindakan yang akan diberikan dalam menurunkan intensitas nyeri tersebut. Manfaat penelitian tersebut bagi bayi adalah akan diketahuinya tindakan yang tepat dan efektif dalam meminimalkan respon nyeri pada bayi saat diimunisasi sehingga trauma dari tindakan tersebut dapat dihindarkan.

Tindakan yang diberikan adalah dengan melakukan dekapan ibu pada selama prosedur imunisasi dilakukan. Apabila Bapak/Ibu bersedia menjadi responden dalam penelitian ini, mohon untuk menandatangani lembar persetujuan. Demikian permohonan ini saya buat, atas kerjasama yang baik saya ucapkan terima kasih.

Peneliti

(Novia Elma.U. Heluth)

LEMBAR PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Saya telah diberitahukan bahwa keperluan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi **“Pengaruh Dekapan Ibu Terhadap Rasa Nyeri pada Bayi Saat Diimunisasi di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat”** yang dilakukan oleh mahasiswa Universitas Esa Unggul yang bernama Novia Elma Ulpa Heluth. Penelitian ini semata-mata bertujuan untuk mengembangkan ilmu pengetahuan dan tidak akan merugikan bagi koresponden. Kerahasiaan informasi yang akan di berikan akan dijaga dan data ini hanya digunakan untuk kepentingan penelitian. Saya menyadari bahwa saya tidak akan di bebani biaya apapun untuk keperluan penelitian ini. Saya juga menyadari bahwa saya setiap waktu dapat menghentikan keikutsertaan dalam penelitian ini tanpa ada paksaan apapun juga.

Saya telah diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan berkenaan dengan tata cara penelitian ini, dan saya menyetujui untuk ikut serta dalam penelitian ini.

Jakarta, Februari 2015

Responden

()

PROSEDUR PELAKSANAAN

DEKAPAN IBU

LANGKAH KERJA :

1. Ibu diminta duduk di kursi dengan menggendong bayinya
2. Bayi ditempatkan pada posisi sejajar, disangga dari belakang, tangan ibu melingkar ke seluruh badan bayi dan tangan yang lain memegang kaki bayi sebagai *restraint*, bayi diletakkan antara badan dan pinggang ibu dalam posisi terlentang
3. Pastikan bagian otot vntus lateralis pada paha daerah anterolateral bayi tidak terhalang oleh tangan ibu
4. Setelah tindakan penyuntikan vaksin dilakukan oleh perawat pelaksana, bayi lanjut didekap seluruh tubuhnya oleh ibu. Tangan yang memegang kaki bayi dilepaskan dan mendekap bayi dengan tangan melingkar di bagian depan badan bayi hingga belakang.
5. Observasi respon bayi hingga 2 menit setelah dilakukan tindakan *invasif*
6. Jelaskan pada Ibu, bahwa pelaksanaan kegiatan sudah selesai dilakukan.

Inisial Nama Responden :

Usia Responden :

LEMBAR OBSERVASI
SKALA NYERI PERILAKU FLACC

	0	1	2	Respon Bayi dalam 2 menit
<i>Face</i> (ekspresi Muka)	Tidak ada ekspresi yang khusus atau tersenyum	Kadangkala meringis atau mengerutkan dahi, menarik diri	Sering mengerutkan dahi secara terus menerus, mengatupkan rahang dagu bergetar	
<i>Legs</i> (gerakan kaki)	Posisi normal	Tidak tenang, gelisah, tegang	Menendang atau menarik kaki	
<i>Activity</i> (aktivitas)	Berbaring tenang, posisi normal, bergerak dengan muda	Menggeliat-geliat, bolak-balik berpindah, tegang	Melengkung, kaku, atau terus menyentak	
<i>Cry</i> (menangis)	Tidak menangis (terjaga atau tidur)	Merintih atau merengek, kadangkala mengeluh	Menangis terus-menerus, berteriak atau terisak-isak, sering mengeluh	
<i>Consolability</i> (kemampuan dihibur)	Senang, rileks	Ditenangkan dengan sentuhan sesekali, atau berbicara, dapat dialihkan	Sulit untuk dihibur atau sulit untuk nyaman	
Total Skor				

Sumber: Merkel, voepel-Lewis, Shayevitz, dkk (1997) dalam Hockenberry & Wilson (2009)

